



© BRAWA GmbH & Co. KG

BRAWA druckt Anker Brot auf Güterwagen

Gedeckter Güterwagen "Anker Brot" der ÖBB

In einer Serie neuer Güterwagen von BRAWA findet sich auch eine österreichische Traditionsmarke.

Manche Marken haben über Jahrzehnte eine identitätsstiftende Funktion, vor allem, wenn sie mit so etwas Essentiellem wie Brot in Verbindung stehen. BRAWA hat bei vier neuen Güterwagen lobenswerter Weise auch an Österreich gedacht und das Anker Brot-Emblem auf einen ÖBB Gms gedruckt. Ferner finden sich: "Magirus" auf DB Oppeln, "Champagne Mercier" auf Kuwf A.L. und "Glückauf Brauerei Gelsenkirchen" auf K.P.E.V. G10.

Die H0 Modelle der gedeckten Güterwagen sind mit Kurzkupplungskinematik nach NEM-Norm ausgestattet und bieten zahlreiche Details wie etwa einzeln ange setzte Achslagerdeckel, mehrteilige Bremsanlage mit Bremsbacken in Radebene, extra ange setzte Details, feine Nachbildung der Bretterfugen und feine Bedruckung und Lackierung.